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光明國小 106 學年度家長委員大會會議記錄 
 
 

壹、時間:106年 9月 22日（星期五）晚上 7:30分 

貳、地點：本校 2樓圖書館 

參、主持人:陳曉煒會長、李明宗校長 

肆、出席人員 :如簽到表（詳附件一） 

                                                    記錄：洪雅雯 

伍、主席致詞 

各位家長晚安,感謝大家準時踴躍參與本次家長委員大會，經

查本校家長委員總計共有 43位，依今日簽到人數（35位）已達規定，在

此宣布正式開會。首先，先為各位介紹本校校長及各處主任給大家

認識，1.校長：李明宗校長；2.教務處：張麗香主任；3.總務處：

劉崑祥主任；4.學務處：林志峰主任； 5.輔導室：顧耀彬主任及

體育組賴文豪老師。 

 

陸、校長致詞 

    會長、各位家長晚安,感謝大家踴躍參與本校家長委員大會，

今日校方只是列席，主要是向大家報告今年度各處室預算案，再次感謝大

家的支持與參與。 

 

柒、會議議程 

 一、頒發 106學年度家長會長、家長委員證書（略）。 

 二、106年度各處預算及(第 19屆)校運會工作報告（詳附件二）。 

  ※決議： 

    （一）106年度預算案提案通過表決： 

                       （翁子葳家長提議，黃久慧家長附議）。 

      ◎投票表決：25票通過，謝謝各處室說明。 
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    （二）有關運動會體恤教職員及志工協助服務提供飲品預算案： 

       ◎投票表決：31票通過，同意提供教職員及志工飲品。 

      

 三、106學年度學校相關委員會委員提報人員接納案。（詳附件三） 

  ※決議：本會邀請林岳峰家長及江惠珍家長擔任本校家長會副會長，本

案由家長會常務委員會議討論選派後，再提供給校方（詳附件

四）。 

 

捌、臨時動議，建議與呼籲 

 

提議 校方回應 

1.請問兒童節禮物市府有補助預算

嗎？學校還需再編列這筆預算嗎？ 

市府去年有補助，若今年市府有

編列此筆預算，學校會再行評估

是否增加預算購買品質好一點的

兒童節禮物。 

2.建議校方各班教室裝置紗窗。 

 

本案學校會進行評估與處理，謝

謝您的提案。 

 

 

玖.散會：（21時 30分） 

     
 


